

編輯室の内外

狂風吹き都巿を搖蕩すと稱せらるる三月とはなりぬ、第七十四帝国議會も其會期の三分の二を経過す、興亞議會と稱せらるゝ如何なる國策に協賛し如何なる献策を議定せしぞ、長期建設に對する犠牲は益々多きを加へ列強國の威嚇は甚しきを視る、我多國不動の方針に對し何ものか妨げんとはす

雌伏せる吳佩孚將軍老驅をひつさげて「不肖遠く古今の歴史を考へ外世界の大勢を考へて一日も早く平和を圖り危急を救ふの必要なることを痛感す」と心境を語つて國日支間の平和回復の議を支那國民に呼びかくることとなつた、舊臘江兆銘は日支善隣と友好關係が極めて自然的なるは勿論甚だ必要であるから速に對日抗戦を止めよと叫んだのである、支那民衆は動搖を始めた、近き日に於て果して平和回復が實現するであらうか。

平沼首相は帝國議會に於ける施政方針説に先ち「策を弄するは邪道である」、「政治のない道徳を行ふが正しい政治である」と話せられたが後衆議院本會議に於て「全體の爲には個人は之に拘らず之に從つて行かなければならぬと云ふ全體主義と總ての道德を行ふが正しい政治である」としてその所を得ざる者なからしむる皇道主義と

は根本思想に於て相異なるものである」と思ふ」と貴族院で答辯して居る、政治的根本を道徳におき不言實行主義を以て嚴に外なるものである。實に平沼人格の表現に大藏省で官吏洪水の調査を行ふた所十三年度に於て一般會計の判任官以上三千人同様特別會計で九千七百人合計一萬二千七百人を前十二年度より増加したとの結果を見たので今次變遷の官界に及ぼしたる影響の如何にも歎少ならざると思はしむる、之に對しても勤少なる者の樹立が望まされるのも無理ならぬことである。

快報、海南島の占領の報は吾々國民をして愉快を極めしめたが、英佛をしてまたしても危惧の念を懷かしめたそこで有田外相は「我が方の海南島占領は南支沿岸封鎖を強化嚴重にし蔣政権の潰滅を速かに現するであらうか」。

長岡隆一郎氏の「官僚の今昔」(中央公論三月號)を一讀すれば實に能く官僚の盛衰記とも視らるべく又官吏生活の繪巻物と謂はば恩半ばに過ぐるものがあらう。(逃

定價一部
一ヶ月分 五十 錢

東京市麹町區霞關一丁目内務省内

發行所 法人道路改良會

東京市世田ヶ谷區代田一丁目七八〇番

編輯者 小 島

電話銀座(57)四二七

東京市小石川區諭訪町五六

印刷所 奈 良 直 效

東京市世田ヶ谷區代田一丁目七八〇番

常磐印刷所

大藏省河合教授を休職し以て帝大經濟學

部を再建せんことを企圖しつゝある、處が

數名の教授助教授は同學部から姿を消さん

として、法學部の臘山教授は親友河合教授に殉し、卒みて舞出經濟學部長も責任を負ふて退き田中法學部長も又其の犠牲たらんと

する形勢である、平賀總長は自由思想を大學から追ひ出すと同時に喧嘩兩敗を併用したのは貴族院の井田菊池派の獅子吼を待たず時の犠牲として已むを得ないのであらう、だが再建の學部は果して如何犠牲の功を奏し得べきか。

長岡隆一郎氏の「官僚の今昔」(中央公論三月號)を一讀すれば實に能く官僚の盛衰記とも視らるべく又官吏生活の繪巻物と謂はば恩半ばに過ぐるものがあらう。(逃

氣の爲めアチカン市法王廳に於て二月十日朝死去したと報せらる儘にならぬは人

の命短いかな。

英佛兩國大使は納得せられなかか否か。

ローマ法王ビオ十一世は豫て宿禰の心臓

喘息の爲めアチカン市法王廳に於て二月十日朝死去したと報せらる儘にならぬは人

の命短いかな。